
Frattini, la condizione dei nostri connazionali rapiti è buona

 New York. "La condizione dei connazionali é buona". Lo ha detto il ministro degli esteri, Franco Frattini, oggi a New
York, riguardo la situazione dei cinque italiani rapiti in Egitto.
FRATTINI: CONTATTI CONTINUI CON CAIRO E BERLINO
Le autorità egiziane hanno confermato oggi al ministro degli Esteri Franco Frattini "una stretta volontà di collaborazione"
con le autorità italiane e tedesche sulla vicenda dei cinque italiani rapiti in Egitto. Lo ha riferito lo stesso capo della
diplomazia italiana, in un incontro con i giornalisti a New York, dove partecipa ai lavori dell'assemblea generale dell'Onu.
Frattini ha spiegato che è stata attuata una "triangolazione che funziona" e ha riferito di ricevere "ogni giorno
aggiornamenti sulla situazione" da parte delle autorità egiziane. Questo è sicuramente un "messaggio rassicurante per le
famiglie dei rapiti" ha detto ancora Frattini, aggiungendo che la situazione è "seguita costantemente sul terreno". Il
ministro ha invitato ancora gli organi di informazione a mantenere un "silenzio stampa di responsabilità ".

Rete Italia TV

http://www.reteitaliatv.it/ Realizzata con Joomla! Generata: 19 May, 2024, 05:39


